いつまでもお元気で

^{きょき} 橋口清喜さんが 100 歳

ANAI LIAALLANAI LIAI

橋口清喜さん(御厨・市場)が1月16日、自宅で100歳の誕生日を迎えました。

熊本県の農家に生まれた橋口さんは、20代前半に佐世 保重工業株式会社に就職し、結婚後すぐに太平洋戦争の ためビルマへ出兵。終戦後は佐世保に戻り40代を迎えて から本市御厨町で船舶関係の機械店を開業されました。

現在は、長男夫婦と孫の4人暮らし。食事も好き嫌いな

く何でも食べ 大きな病気もな く健康に過ごさ れています。

この日は、家 族の皆さんに祝 福され、友広市 長からお祝いの 言葉や花束など を受け取りまし た。



まちの話題

Matsuura City Topics

スポーツ振興に貢献!

カウントボード寄贈

長崎県立鹿町工業高等学校から松浦市民運動公園野球場に設置するカウントボードが寄贈されたことに伴い、同校に対する感謝状贈呈式が1月14日、球場内で行われました。

このカウントボードは、同校機械科の生徒6人が課題研

究の一つとして製作したもで、大きさは横約2粒、縦約 1粒。球場のバックネット 側に設置されています。

式では、市軟式野球連盟 の役員・関係者も出席する 中、友広市長から生徒たち へ感謝状が贈られました。



バウンドテニスを楽しもう!

公益財団法人長崎県すこやか長寿財団からバウンドテニスのラケットやボール、ネットなどの競技用具が市に寄贈され、その贈呈式が1月21日、松浦スポーツセンターで行われました。

来年10月には、第29回全国健康福祉祭ながさき大会(ねんりんピック長崎2016)が開催され、松浦市は「バウンドテニス」の競技会場となっています。

式では、同財団健康生きがい推進課の吉村雄次課長が 「誰でも楽しめるバウンドテニスを市内に広めていただ

き、高齢者の健康 と生きがいづくりさ に役立ててくださ い」と述べ、友広 市長へ目録を渡し ました。

また、贈呈式終 了後には、バウン ドテニスの体験会



バウンドテニス体験会と競技用具の贈呈式

が行われました。

バウンドテニスは、テニスコートの約6分の1程度のコートに高さ50掌 のネットを設置し、テニスに似たルールで楽しむスポーツです。

体験会には市民約50人が参加。長崎県バウンドテニス協会会員の競技説明や指導を受けながら、参加者たちは楽しく体を動かしていました。

この体験会は今後も定期的に開催され、今月は 18 日 に松浦スポーツセンターで開催されます。



タスキをつなぎモンゴル村激走

鷹島リレーマラソン大会

第7回鷹島町リレーマラソン大会が1月31日、鷹島 モンゴル村で開催されました。

大会には、市内外から小学生の部に20チーム、中学生・ 一般の部に11チームが参加。この日は天候にも恵まれ、 選手たちは敷地内に設置された1周1,000年のコースを タスキをつないで 10 周し、チームワークと健脚を競いま した。上位の結果は次の通りです。

【小学生の部】

①納所 RC - A

②切木陸上

③鷹島陸上クラブ A

【中学生・一般の部】

①納所RC中学&コーチ

②切木かけっこ

③玄海ボーイズA



音D活動で鍛えた健脚を競う

市中学校合同駅伝競走競技会

松浦市中学校合同駅伝競走競技会が1月17日、笛 吹ダム周回道路で開催されました。

市内中学校から部活動ごとに男子37チーム・女子 13 チームが出場し、沿道の声援を受けながら健脚を 競いました。

上位の結果は次の通りです。

【男子の部 (9.8 🕆)】

【女子の部(7.5㌔)】

- ①志佐中駅伝部 A
- ①御厨中陸上,剣道,卓球
- ②御厨中野球部 A
- ②御厨中ソフトテニス部
- ③志佐中ソフトテニス部 A
- ③志佐中駅伝部



害から身を守るために

長崎県原子力防災訓練

長崎県原子力防災訓練が1月24日、本市を含む県北 部地域を中心に実施されました。

この訓練は、九州電力玄海原子力発電所の事故を想定 し、緊急時における通信連絡体制の確立、緊急時モニタ リング活動など、災害対策の習熟と防災関係機関相互に おける協力体制強化を図るとともに、住民の原子力防災 に対する理解を促進するため、毎年開催されています。 今年も昨年度と同様に長崎、佐賀、福岡の3県合同で実 施されました。

今回の訓練には鷹島・福島・志佐・星鹿および離島

(黒島・青島・飛島) の住民約 220 人が東彼 3 町に避難 および被ばく医療訓練に緊張した面持ちで訓練に臨み ました。

また、新たに福島診療所・鷹島診療所および社会福祉 施設いろは島荘から放射線防護機能を備えた施設(福島 保健センター、水仙苑) への屋内退避訓練や自衛隊車両 による長崎医療センターへの搬送訓練を行うとともに、 学校単位での集団避難も実施し、御厨中学校2年生25 人が川棚町へ避難し、緊急被ばく医療訓練や炊き出し訓 練などに臨みました。





